

# HOLSTEINISCHER COURIER

## Helfende Hände dringend gesucht

Dichtes Gedränge bei der Ehrenamtsmesse in der Stadthalle:  
Bekannte und kleinere Vereine und Initiativen stellen sich vor

**NEUMÜNSTER** Von A wie Aids-hilfe bis Z wie Zentrale Kontaktstelle für Selbsthilfe – rund 50 Vereine, Verbände, Organisationen und Initiativen informierten am vergangenen Samstag von 11 bis 16 Uhr über ihre ehrenamtliche Arbeit. Bei sonnigem Frühlingswetter und freiem Eintritt lockte die Messe wahre Besucherströme in die Stadthalle. Organisiert wurde die Messe vom DRK-Kreisverband Neumünster mit Unter-

stützung der Stadt Neumünster und der Sparkasse Südholstein.

### Vom Bunten Tisch bis zur Tiertafel

Neben vielen gut bekannten Institutionen wie beispielsweise der Tafel, dem Malteser Hilfsdienst, dem Deutschen Roten Kreuz und der Hospiz-Initiative präsentierten sich auch kleinere Initiativen wie zum Beispiel das

Bunte Tischchen, das sich für Toleranz einsetzt, und verschiedene Selbsthilfegruppen sowie die Tiertafel Liebenswert und das Tierheim. Mit dabei waren auch das Freie Radio mit einer Life-Reportage, Neumünster Medien (Neumünster-TV) und der Senioren Computer Club. Im Außenbereich vor der Stadthalle informierte die Initiative „Mein Park einmal im Monat“ über ihre Unternehmungen im

Rencks-Park. Es war ein besonderer Tag der Kommunikation, des Kennenlernens und des Meinungsaustausches. An allen Ständen gab es reichlich Informationsmaterial. Und die ersten Osternaschis gab es obendrein. Wer mit dem Gedanken spielte, sich ehrenamtlich zu engagieren oder den einen oder anderen Verein finanziell zu unterstützen, hatte bei der Ehrenamtsmesse freie Auswahl. *lyb*



Das Team vom Tierheim in Neumünster warb um Unterstützung. Mitgliedschaften helfen, der Jahresbeitrag liegt bei 50 Euro.

Foto: Lydia Bernhard



Bunte Vielfalt leben, egal welcher sexuellen Ausrichtung oder Herkunft, das ist der Anspruch des bunten Tischchens.